

POLITIQUE DE GESTION DES PLAGES

La municipalité de Peñíscola souhaite contribuer à l'amélioration de l'environnement des plages de la municipalité, car nous sommes conscients qu'ils représentent l'une des valeurs naturelles les plus importantes de la ville et un énorme attrait pour tous les visiteurs de notre municipalité. Nous cherchons ainsi à concilier la croissance touristique avec une préservation adéquate des ressources naturelles et de l'environnement dans les environs des plages de la municipalité, ainsi que de répondre aux besoins et aux attentes des différentes parties prenantes.

C'est pourquoi cette municipalité s'engage à travailler pour la protection de l'environnement en fournissant des services de qualité sur les plages et à faire en sorte que tout le personnel concerné apprécie et participe aux efforts déployés dans ce sens.

Dans le cadre de cet engagement, toutes nos actions seront régies par une POLITIQUE basée sur les engagements suivants.

ENGAGEMENTS:

1. Mettre en œuvre et maintenir les exigences d'un Système de Gestion conformément aux Normes ISO 9001, ISO 14001 et Q du ICTE en améliorant constamment son efficacité.
2. Veiller à ce que nos activités et services se déroulent dans le respect de la législation applicable, ainsi que des autres engagements que la municipalité peut volontairement prendre.
3. Minimiser les éventuels effets négatifs de nos activités et services sur l'environnement en introduisant progressivement les techniques permettant:
 - Une utilisation plus rationnelle des ressources.
 - La prévention ou la réduction des déchets, du bruit, des rejets et des émissions.
4. Encourager la connaissance et la responsabilité envers l'environnement et la satisfaction des usagers de nos plages.
5. Allouer les ressources nécessaires pour atteindre les buts et objectifs qui seront approuvés dans le cadre de cette politique, avec l'engagement ferme de l'amélioration continue.

Le maire

Andrés Martínez Castellá
Peñíscola, le 15 mars 2024